



## La Universidad celebra sus elecciones para el Claustro

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca celebró ayer sus elecciones al Claustro Universitario, Consejos de Departamento y Juntas de Facultad. Las votaciones para representantes de los estudiantes de Grado se llevaron a cabo a lo largo del día, en período lectivo, en las propias facultades y centros, de acuerdo a los horarios establecidos en cada uno. Por su parte, los estudiantes de Máster y Doctorado pudieron votar a lo largo de la mañana en el Aula Dorado Montero del Edificio Histórico.

Un total de 22.110 estudiantes de Grado, y 4.030 de Máster y Doctorado estaban ayer llamados a las urnas para elegir a sus representantes en el

Claustro Universitario, Juntas de Facultad y en los Consejos de Departamento de los distintos centros de la Universidad de Salamanca. Por su parte, el personal docente e investigador solo estaba convocado a elegir a sus representantes en los últimos dos órganos colegiados.

El Claustro Universitario es el máximo órgano rector de la USAL. Está presidido por el rector de la Universidad, Ricardo Rivero, e integrado por el secretario general, el gerente y 300 claustrales, representantes de los distintos sectores de la comunidad universitaria. Entre estos se encuentran 65 representantes de los estudiantes de Grado y 15 de los estudiantes de Máster y Doctorado.



Varios alumnos ejercen su derecho al voto. :: USAL